

SUPLEMENTO DEPORTIVO

DE

EL BIEN PÚBLICO

Año II

Mahón 2 de Noviembre de 1926

Núm. 119

IMPRESIONES

Las impresiones de la presente semana, son pocas, aunque alguna de ellas por la trascendencia que tener puede, para afirmación de la disciplina y respeto mutuo en las pistas de juego, bien merece un comentario.

Nos referimos al caso ocurrido en la pista villacarlina y de cuyo hecho discrepan casi todos por no decir todos los socios y simpatizantes del «C. S. España». El Comité local ha intervenido y ha descalificado al equipier agresor a perpetuidad y para toda clase de partidos.

La falta era grave y merecía una sanción severa y así lo ha reconocido el Comité de Clubs menorquines, dando interpretación justa al Reglamento de la Federación.

Los hechos como el de que fué víctima el señor Obrador y aquel otro que se perpetró en la persona del árbitro catalán señor Rosell, son fruto casi siempre de la obcecación pues el raciocinio no se dá nunca la mano con procedimientos violentos, que restan el punto de razón que pudiera tener el quejoso, cuando se toman la justicia por su mano y resultan verdaderamente execrables, cuando como en los casos relatados, la agresión es doblemente bárbara por injusta.

De esperar es que este caso que ha originado la intervención del Comité para aplicación de sanción severa, no se repetirá más, puesto que medios legales tienen los equipos cuando se crean sojuzgados por la parcialidad, para recurrir contra los fallos de los árbitros.

Los partidos del domingo tuvieron que suspenderse por el mal tiempo reinante. Únicamente se enfrentaron en lucha de Campeonato en la pista del Stadium, el «Mahón F. C.» y el «Ciudadela F. C.» ofreciendo a la afición un partido de mérito, de los que dejan grato sabor al espectador.

Tanto el «Ciudadela» como el equipo local, lucharon noble y admirablemente pudiéndose apreciar jugadas que por la técnica han de ser siempre elogiadas, puesto que el deporte, cuando se muestra en todo su justo valor e importancia, es cuando los conocimientos se emplean para hermanados la habilidad y el saber, luchar sin las acometividades que dirán de una mayor fuerza pero que no pueden ser nunca elogio para el juego.

GOALKEPER.

Mahón, noviembre de 1926.

En bien y para prestigio del deporte

Nada más apartado de nuestro ánimo que querer herir en lo más mínimo susceptibilidades ajenas, pero no podemos por menos de señalar sin ambages ni rodeos que en la inmensa mayoría del público que asiste a los Campos de fútbol, se observa falta de serenidad y dominio de sí mismo; no ignoramos que las multitudes son asaz sugestivas. No necesitamos probarlo porque está completamente demostrado, que colectivamente se hacen cosas y cometen actos que, cada persona por sí, individualmente, no sería capaz ni de pensarlas. Recientemente hemos tenido ocasión de comprobar este asunto en uno de los últimos partidos jugados. Un compacto grupo de agraciadas señoritas, dieron el poco edificante espectáculo de burlarse en forma tal de los jugadores del bando contrario al de sus preferencias, que no pudimos menos de alejarnos sonrojados.

Se nos objetará, tal vez, que esto es inevitable en tales casos. Estamos de perfecto acuerdo en ello, pero después de todo, estamos también completamente convencidos de que desde de la cultura de este país en donde tanto se blasona de ella.

Qué duda cabe que todas estas cosas redundan en perjuicio del deporte; pues enardecido unas veces a los jugadores de su bando favorito e insultando y burlándose otras de los del contrario es como se llegan a los extremos de violencia ya conocidos.

Nosotros no queremos referir miles de casos que prueban nuestros asertos, no queremos persuadir ni influir en el ánimo de nadie, queremos tan sólo indicar el camino hacia la cordura a los que quieran seguirlo y para ello aconsejaríamos a todas esas señoritas tan excitables no aparecieran por los Campos de juego, pues redundan en perjuicio de sus delicados nervios la vista de tales luchas.

En el mismo caso y por semejante motivo incluíramos también a cierto número de buenos mozos, que con sus destemplanzas, chanzas y demás repertorio, van apareciendo por las márgenes de algunas pistas de juego, también en busca de emociones.

Tenemos seguridad absoluta que siguiendo nuestro modesto consejo, una Paz Octaviana reinaría en todos los partidos y por consiguiente se habría dado un gran paso para el fomento de tan hermoso juego.

VICENTE GOMILA.

Mahón, noviembre 1926.

NUESTRAS ENTREVISTAS

HABLANDO CON JOSÉ MALDONADO EL MAGO DEL BALÓN Y FUNDADOR DEL «MAHÓN F. C.»

Estamos en plena lucha de Campeonato, que reclama y atrae toda la atención deportiva, y por esta razón, creemos prudente suspender momentáneamente la publicación de las entrevistas, nuestras conversaciones con los equipiers del «Mahón F. C.», conversaciones que aplazamos y que pasados estos momentos de emoción, que el match futbolístico provocan, hemos de ofrecer a nuestros lectores, que sin duda, pues recto criterio han sabido mostrar siempre, comprenderán la razón que nos asiste, al querer evitar que la pasión pueda dar interpretaciones erróneas a las palabras de los jugadores y mucho más que halle en ellas pábulo para manifestarse y enconarse.

Pero antes de cerrar este primer ciclo de conversaciones, que tan bien acogidas han sido por el público, hemos creído cumplir un deber al dedicar este trabajo a José Maldonado, el jugador entusiasta y disciplinado, el bravo muchacho, que con su acción perseverante, fué, puede decirse, el alma del Club deportivo «Mahón F. C.» y sigue siendo uno de los más devotos a los colores azul-grana.

José Maldonado es, y ha sido, un jugador meritorio. Ha tenido, como todo valor positivo, quien le ha discutido y quien le ha alabado, pero siempre ha sabido demostrar que tiene unas aptitudes técnicas muy superiores a la de otros jugadores, pues esta facultad no pueden negársela ni sus detractores, como también todos están contentes en reconocer a Maldonado como el mago del balón, el hombre que con el esférico hace verdaderas filigranas, guiándolo tanto y tan bien, que parece que el balón obedece al mandato directo de su inteligencia.

Maldonado fué de los jugadores que se hicieron a sí mismos. Por una vocación grande al deporte y por una constancia ejemplar en el entrenamiento. Entonces, al comienzo de la vida deportiva del simpático Nado, ni existían pistas de juego, ni había casi afición. La Explanada era el campo común a todos los jugadores y Maldonado, con una pléyade de muchachos de su edad, como menores, que siempre ha sido ley fatal la del más fuerte, relegados eran al peor trozo de Explanada, donde el pavimento no tan solo no ofrecía condiciones para el juego, sino que entrañaba un peligro para el jugador, expuesto siempre a estrellarse. Pero contra las malas condiciones del suelo luchaba el entusiasmo y constancia de Nado y sus compañeros, que llegaron a adiestrarse tanto en el manejo del balón, que si no les era dable hacerlo rodar por el suelo, supieron tenerlo constantemente en jaque entre sus pies ágiles, en matemáticos pases y formidables tiros. Lo que parecía un mal fué, para Nado y sus compañeros, un bien, pues les dió seguridad y dominio del balón, y así, cuando niños aún, enfrentábanse con equipos machuchos, de hombres, les dominaban y vencían, despertando la admiración del público,

pues acostumbrados a jugar en un pedregal ¿qué no hacían al encontrarse en una buena pista?

Con estos antecedentes, creímos nosotros que una conversación con Maldonado tenía que ofrecer forzosamente interés y de acuerdo con esta nuestra manera de pensar, solicitamos del equipier una entrevista, que nos fué concedida sin regateos.

—Mire V.,—nos dijo Maldonado al reunimos la otra tarde en el local social del «Mahón Fútbol Club».—Le voy a defraudar a V. y a los lectores de EL BIEN PÚBLICO. Como equipier estoy en el puesto que siempre me señalan, creyendo que el amor al Club, con disciplina se demuestra más que con críticas de las que soy siempre enemigo.

—¿...? —¡Hombre, sí! Algunos datos recuerdo, que no he de regatearle, pues antes al contrario, creo que es de interés los conozcan todos los que siguen con entusiasmo los colores de nuestro Club.

Estamos en el salón principal del «Mahón Fútbol Club» y nos acompañan en esta entrevista el directivo y entusiasta del «Mahón F. C.» Francisco Catchot Sintés y el buen amigo que comparte con nosotros la labor de cada día.

—¿...? —Sí, juego. En el reserva del «Mahón» me tiene cumpliendo en el puesto que la Directiva me ha señalado...

—Diga V. que sí—interrumpe el amigo Catchot.—Cumple como los buenos, y el domingo, en el encuentro con el reserva del «Unión Sportiva», hizo un partidazo de los mejores. Los que le vimos luchar no perdimos la esperanza de verle de nuevo en la línea delantera de nuestro primer once. ¡Si Nado tuviera mayor talla!...

Nuestro entrevistado sonríe. En su rostro expresivo, de una movilidad nerviosa, refléjase un destello de satisfacción y sus ojos castaños, grandes y rasgados, entórnanse como expresando añoranza o anhelo...

—¿...? —Sí, señor. Me cabe el honor de haber fundado el primer equipo, al que podemos llamar embrión, que al tener cuerpo, crecer y vivir, ha cristalizado en este Club de los colores azul-grana, que tiene muchos simpatizantes y más tendría, si se concediera al mérito su justo valor.

—¿...? —Lo fundé el año 1918. He dicho lo fundé y debí haber dicho lo fundamos, pues entonces, cuando yo era apenas un chiquillo, me valió de mucho la cooperación que me prestó el amigo Catchot aquí presente y los amigos Llabias, Cerdá y Mús que contribuyeron con su apoyo moral y material.

—¿...? —Que yo recuerde existían entonces el «Seis-lán F. C.», hoy reserva del «Unión Sportiva», el «Galiop», más aventajado en juego y ya desaparecido y el «Mahónés» o los «Veteranos» que dieron vida al actual «Unión Sportiva».

—¿...? —No, señor. El primer nombre fué el de «Menorca F. C.», pero desde que tiene vida legal se denomina «Mahón F. C.» y es continuador del más veterano Club de este nombre.

—¿...? —Según a lo que se llame domicilio social. En aquel entonces nos conformábamos con poca cosa. Un cuartucho alquilado en un cafetín de la plaza de la Explanada, en casa Pineda, cuarto que hacía las veces de guarda-equipos y salón de reuniones y juntas.

—¿...? —¡Qué! no, señor! Entonces los jugadores pagábamos nuestra cuota para alquiler del cuarto, nos sufragábamos el equipo y... contribuíamos a la compra de pelotas.

—¿...? —Sí; recuerdo todos los nombres de los que componíamos el primer once azul-grana de aquellos días. Eramos los siguientes: Sebastián Fábregues, Juanito Bagur, José Olives; Jaime Posa, Juan Pascual, José Seguí; Antonio Enseñat, José Maldonado, Germán Carreras, (q. e. p. d.) Gabriel Enseñat, Mario Pons y Martín Sintés.

Como ve en el «Mahón» actual quedan Juanito Bagur, el back indiscutible, Juan Pascual y Antonio Enseñat. Lástima y grande que el gran Germán se malograra. Su muerte, en los albores de

la vida, restó al fútbol menorquín el mejor delantero, ¡aquéllo era jugar!

—¿...? —El jugador que por su juego me ha causado más admiración, el que creo mejor, es Cipriano Blanco.

—¿...? —El primer encuentro serio fué en las fiestas de Villa-Carlos de 1920 jugando contra el «Centro Sportivo España» al que batimos por 4 a 0. Aquel día lucimos por primera vez los maillots azul-grana.

—¿...? —En Ciudadela enfrentándonos con el «Zamora F. C.» que fundó en una temporada que allí residió el amigo Catchot. Jugamos en la plaza del Borne y empatamos a un goal.

—¿...? —Evolucionó el Club al compás que marcaba la evolución del deporte. En 1923 se jugaba el primer Campeonato en el que tomaron parte el «Levantino» de Villa-Carlos (ya desaparecido), el «C. S. España» de la misma villa, el «Unión Sportiva» y nosotros. Llegamos a finalistas con el «Unión Sportiva» y empatamos el primer partido, perdiendo en el segundo merced a la parcialidad de un árbitro catalán, de poco grato recuerdo, por 2 goals a 1.

—¿...? —Sí, señor. Después fué cuando evolucionamos merced a don Francisco Seguí, hombre amante de cuanto signifique cultura física. Nos domiciliamos en el Ateneo, constituyendo legalmente el Club, entrando a formar parte de la Federación Catalana y sujetos al Comité Balear.

—¿...? —¿Una anécdota curiosa? Esta: cuando no teníamos en Caja la naciente Sociedad más que 25 pesetas, contratamos al «Baleares F. C.» para que pasara a ésta pagando 1.000 pesetas. Por suscripción se cubrieron gastos... Fué un atrevimiento que nos salió bien como podía habernos salido mal.

—¿...? —No, señor. No nos desplazamos a Palma hasta el 1924, en cuyo año el «Mahón», completamente handicapado, jugó por primera vez con el «Alfonso» que nos batió por 4 a 1 el primer encuentro y por 3 a 1 el segundo. Con el «Mahón» jugaron en Palma un elemento del «Alayor Fútbol Club» y dos del «Zamora F. C.» de Ciudadela.

—¿...? —Luego ya vino lo que está en la memoria de todos. La inauguración del Stadium Mahonés, luchando con el «Iberia» al que batimos.

—¿...? —Puede decirse que yo he jugado con el primer equipo hasta el año anterior, tomando parte en dos o tres encuentros del Campeonato 1924-25 y en cuatro o cinco encuentros con distintos equipos.

—¿...? —¡Satisfacción! La recibí grandísima, aún hallándome postrado en el lecho, al saber la noticia de que el «Mahón» batió en lucha de Campeonato al «Unión Sportiva».

—¿...? —Mi mayor contrariedad deportiva ha sido la de no poder tomar parte en ningún encuentro de Campeonato contra el ya citado equipo, nuestro contrincante antagónico de siempre.

—¿...? —Si fuera uno de los componentes del equipo se lo diría. No hay equipier que no tenga confianza, nacida de su entusiasmo cuando no de su convicción, de vencer. Yo me abstengo y no crea que sea pesimista ni que considere inferior a nuestro equipo... lo considero el mejor, pero... no cuenta con la amistad de ningún árbitro y con antipatías, con fobias, sí; muchas. Por esto me callo y espero los acontecimientos, aún cuando tengo el convencimiento de que ganar no quiere decir derrotar... ¡hay tantos ejemplos en la historia deportiva!

—¿...? —Siempre del «Mahón F. C.» Muy contento y agradecido de la Junta y de los socios todos. El acuerdo de colocar mi retrato, como fundador, en el salón principal, es sobrada compensación a cuantas amarguras haya podido experimentar y sobre todo quisiera que se cumpliera el acuerdo,

no en lo que a mí afecta y sí en lo que a aquel querido amigo Germán Carreras (q. e. p. d.) se refiere. Fué un gran equipier y si nos hubiese vivido sería una gloria del fútbol menorquín. Lo fué a pesar de ello y por lo que era y por lo que le queríamos merece el homenaje.

—Mire—nos dice el amigo Catchot—el «Mahón F. C.» cuenta con grandes entusiastas y sinceros simpatizantes y nosotros, los del «Mahón», somos así, fieles y leales. ¿Perdemos? ¡Ya vendrá la revancha! ¿Ganamos? ¡Gran satisfacción y respeto para el vencido.

—Así ha de ser—abonamos nosotros—que cuando la lid es leal y noble, justo es dar la gloria al vencedor, pero honor al vencido.

Aun seguimos unos momentos la charla y ya de noche, abandonamos el local social del «Mahón». Nos acompaña el equipier y mago del balón José Maldonado, que nos dá algunas explicaciones y detalles acerca de la lucha del presente Campeonato, que espera ha de ser de sorpresas, pues nos dice que el fútbol, por ser un juego de conjunto, depende de mil circunstancias.

Respecto a la lucha del anterior domingo con el «C. S. España», nos dice: El «Mahón» sacó un punto. Veremos si algunos equipos no consiguen allí algo menos.

Nos despedimos y agradecemos a Maldonado los datos que nos ha ofrecido que seguramente verán con gusto nuestros lectores.

EL DUENDE DEL STADIUM.

AUTOMOVILISMO

Durante los pasados días se ha reunido la comisión deportiva del Automóvil Club Internacional, bajo la presidencia del barón de Kuyff, asistiendo Alemania, Austria, Bélgica, España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Italia, Holanda, Suiza y Suecia.

Se ha fijado definitivamente el calendario para 1927, concediendo para los distintos Grandes Premios, contando para el campeonato del mundo, las siguientes fechas:

«Gran Premio de Indianópolis», 30 de Mayo.

«Gran Premio de Francia», 3 de Julio.

«Gran Premio de España», 31 de Julio.

«Gran Premio de Europa», en Italia, 4 de Septiembre.

«Gran Premio de la Gran Bretaña», 1.º de Octubre.

Las pistas de Salem, Altona, Atlantic City y Charlotte, se han unido, formando un consorcio formidable, que se llamará la United Motor Speedways de América, con un capital de tres millones de dólares.

Tex Rickard, el conocido empresario de boxeo, ha sido nombrado director.

AVIACIÓN

El Comité de Patronato de la travesía del Atlántico, bajo cuyo patrocinio se proponen efectuar el vuelo París-Nueva York los aviadores Tarascon y Colli, se ha enterado del estudio de construcción del aparato y de este examen resulta que el avión quedará terminado en el mes de Noviembre.

RUGBY

Comunican de Bradford que se disputó un partido de rugby entre el famoso equipo de los «Maoris» y una selección de los equipos de Yorkshire.

Vencieron los «maoris» por 17 puntos contra nueve.

En el Stadium Metropolitano se celebró el primer encuentro de campeonato entre los quince del Athletic y del Madrid, venciendo el primero después de un neto dominio por 29-0.

LAWN-TENNIS

Los campeonatos de España de lawn-tennis recientemente celebrados en Zaragoza, sobre las pistas del Real Zaragoza, han dado los siguientes resultados:

Individual caballeros

Semifinal: Flaquer vence a Morales por 7/5, 6/2, 6/4. Sindreu vence a Olano por 6/4, 6/2, 6/3. Final: Sindreu vence a Flaquer por 7/9, 6/4, 6/4, 6/2.

Doble caballeros

Semifinal: Sindreu-Tarruella vencen a Olano-Lozano por 6/0, 6/1, 6/4. Flaquer-Morales vencen a Sala-González por 6/5, 6/2, 6/0.

Final: Flaquer-Morales vencen a Sindreu-Tarruella por 6/5, 6/2, 6/5.

Individual señoritas

Semi-final: Señora Pons vence a señorita M. T. Liencres por 6/0, 6/1. Señorita Carola Fabra vence a señorita C. Liencres (campeona 1925) por 6/4, 4/6, 6/0.

Final: Señora Pons vence a señorita C. Fabra por 6/5, 5/7, 6/5.

ATLETISMO

Se están celebrando actualmente en Méjico los Juegos Olímpicos de la América Central, que terminarán el día 2 de Noviembre.

Anteayer, domingo, por la mañana, se celebró la asamblea nacional de Federaciones Atléticas para tratar, entre otros varios asuntos, de la dimisión del Comité Nacional.

FUTBOL

En Praga se ha jugado el «match» internacional entre Checoslovaquia e Italia, venciendo los checos por 3 goals a 1.

La primera parte terminó con 2 goals a 1 a favor de Checoslovaquia.

Según todas las probabilidades el viaje de Paco Bru a Madrid obedece al intento de establecer las bases para una «tournee» del Real Madrid por tierras americanas.

Para dicho viaje se cuenta con un capital inicial de 50,000 duros. La excursión empezaría por la Habana y seguiría hacia el Brasil, Uruguay y Argentina.

Hasta el momento actual cuéntase con dos empresarios, uno de ellos catalán

BOXEO

El conocido «pace-maker» Jack Curley ha recibido cablegramas de Buenos Aires, en los que el campeón europeo de todas las categorías, Paulino Uzcudun, le anuncia su próxima llegada y le ruega concierte para él algunos combates en Norte América, en las mejores condiciones posibles.

Esta proposición es corriente verificarla por los boxeadores europeos que llegan a Nueva York a los hombres de cierta importancia en el pugilismo americano.

Comunican de Buenos Aires que el famoso discípulo de Criqui, Artakoff, ha sido vencido por puntos, después de encarnizado combate por el púgil catalán Joaquín Vallés.

De Buenos Aires llegan noticias hasta nosotros enterándonos de que Antonio Ruiz, campeón de Europa y de España, está instalado en el campo de entrenamiento de Santa Ana, situado en Olivos, pueblecito próximo a Buenos Aires. Ruiz realiza una intensa preparación para luchar contra el campeón argentino del peso ligero, Gandolfi Herrero, que es uno de los ídolos del público bonaerense.

NOTAS DE FUERA

Es casi seguro que el próximo mes de Febrero se desplazará a Viena el equipo representativo del Hockey español, para disputar en la capital vienesa el campeonato de Europa.

El K. O. sensacional infligido por Hilario Martínez a Harry Wallach, parece ha causado gran impresión en los círculos pugilísticos americanos.

Tex Rickard ha contratado a Martínez para un match con Bill Wallace, considerándose el match como semifinales del campeonato «junior» de los pesos ligeros, o eliminatoria entre los aspirantes a la challenge.

Según la prensa americana, si Hilario Martínez consiguiera inclinarse a su favor la decisión de este match, se presentaría en plan de disputar un nuevo escalón hacia el gran título, jugando otro combate con el vencedor del encuentro Mac Graw Age Hawkins, con el carácter de match cumbre, en el Madison Square Garden, el 16 del actual mes.

La carrera de Martínez estaría hecha si venciera en este segundo encuentro. Esta ya directamente a disputar la final del campeonato del mundo de su categoría que se celebraría en Enero próximo.

—En el segundo combate disputado por Hilario Martínez en Nueva York contra Billy Petrol, fué empujado en el momento de efectuar un esquivado difícil en las cuerdas y cayó fuera del ring durante el segundo round.

A pesar de que Martínez permaneció durante dos minutos fuera del ring sin sentido, a causa del golpe que recibió en el suelo, y de que el árbitro contara los segundos reglamentarios, es una derrota que en nada viene a disminuir el valor pugilístico de nuestro campeón, y así lo manifestó el público.

Comentando la noticia dada sobre el nuevo apoderado que cuidará de los intereses de Paulino en Nueva York, su astuto ex manager François Descamps, ha dicho, que ahora es cuando va a cobrar más que por el antiguo contrato que le ligaba con Paulino, y que el actual manager Arthus, quedará reducido a su condición de cuidador y masajista del campeón de Europa.

Se habla nuevamente y con insistencia, de la posible «tournee» de los campeones Nurmil, Peltzer, Wide, por el país del dólar, y se asegura que estos corredores correrán en Nueva York y sobre la pista cubierta de «Madison Square Garden», a primeros de Enero, aun cuando empezarán sus entrenamientos sobre dicha pista seis semanas antes.

Campeonato de Fútbol de Menorca STADIUM MAHONÈS

«Mahón F. C.» 4 «Ciudadela F. C.» 0 UN GRAN PARTIDO DE AMBOS EQUIPOS

El partido jugado anteayer, fué sin duda, el mejor de lo que va de temporada, pues tanto el «Ciudadela F. C.» como el «Mahón F. C.» desarrollaron un magnífico juego de conjunto, deleitando a la numerosa concurrencia que asistió al Stadium, apesar de presentarse el tiempo inseguro y soplar Eolo con gran fuerza.

Principalmente en el primer tiempo, ambos equipos realizaron una gran exhibición de juego, especialmente el once azul grana, que con su nueva composición, realizó grandes jugadas tanto individuales como colectivas.

En la primera parte el «Mahón F. C.» aun jugando contra el viento, puso en continuos aprietos a los ciudadelanos y de haberle acompañado la suerte, muy diverso hubiera sido el resultado.

En el segundo tiempo el juego desarrollado no desmereció del anterior; en esta parte el «Mahón F. C.» obtuvo sin esforzarse los cuatro goals, todos ellos de envidiable factura, por ninguno que durante todo el encuentro pudieron lograr los del «Ciudadela F. C.»

Los jugadores blancos se defendieron estupidamente y en varias ocasiones pusieron en aprieto la puerta azul grana, que estuvo muy bien defendida y de no ser por la magnífica actuación del meta local habrían obtenido el goal del honor.

A un partido como el de ayer no debía faltarle un buen arbitraje. El señor Andreu estuvo a la altura del partido.

El partido. — Aparecen los equipos en el campo de juego; poco después sale el árbitro señor Andreu, que reúne a los capitanes, y después de sorteados los terrenos, ordena la alineación de los equipos que es de la siguiente manera.

«Ciudadela F. C.»: Marqués; Sastre, Capó; Serra, Martí, Cprtés; Pao, Casasnovas, Pons, Mezquida y Cepó.

«Mahón F. C.»: Gomila; Giménez, Bagur; María, Fernández, Pascual; Enseñat A., Cladera, Puigros, Blanco y Vera.

Después de los acostumbrados hurras, sale el «Mahón» y Enseñat recibe un buen pase de María, centra y la defensa despeja. Arranca Vera y centra magníficamente y frente al marco ciudadelano se arma una meleé que salva la defensa milagrosamente.

Se tiran unas manos contra el «Mahón», despejando Pascual. Enseñat pasa a Blanco y éste hace incurrir a Sastre en corner, que despeja Marqués. Ponce intercepta un buen pase de Mezquida a Pons.

Apesar de jugar el once local contra viento, pone frecuentemente en peligro la puerta del «Ciudadela», especialmente una gran arrancada de su delanteros, que Marqués salva muy bien. Choot de Blanco alto.

Gomila entra en acción al despejar un free kick. Avance del «Ciudadela» que intercepta

Giménez, mas el balón vuelve al punto de partida; el defensa mahonés pasa a Pascual y éste a Blanco que después de unos magníficos driblings lo cede a Puigros el cual lanza un tiro que pasa rozando el poste.

A continuación se señala el primer offside de la tarde a Vera. El meta de los blancos juega colosalmente y de un vistoso plongeón salva un tanto que parecía seguro.

Incurre Serra en penalty. Tira la falta Blanco y Marqués en una estirada lo salva, remata Cladera y el balón da en el poste. Centro de Cladera y Blanco remata de cabeza rozando el poste. La Diosa Fortuna no acompaña al equipo local.

Contraataca el «Ciudadela» y la puerta del «Mahón» se halla en evidente peligro, más Gomila en dos magníficos plongeones seguidos, impide que el balón traspase su puerta. Termina la primera parte. Ciudadela 0. Mahón 0.

Segundo tiempo. — Reanudado el juego vemos en los jugadores del «Mahón» grandes deseos de marcar. En un ataque a la puerta del «Ciudadela», el «Mahón» no logra goal por incurrir Blanco en menos.

Chot contra Gomila que éste bloca. Se señala el segundo offside, esta vez a Mezquida del «Ciudadela».

Primer goal. — Magnífico centro de Enseñat, Cladera pasa de cabeza a Puigros y éste lo da a Blanco que de bolea fusila el primer tanto del «Mahón». Fould a Enseñat que el árbitro no ve. Anotamos varios ataques del «Ciudadela» que Gomila salva con seguridad.

Segundo y tercer goal. — Buen pase a Vera centrando colosalmente éste y Cladera de un testarazo logra el segundo tanto. Los del «Mahón» se entienden magníficamente y un avance incurren los ciudadelanos en corner. Lo pica Blanco y entra directamente en la red.

La jugada maestra y cuarto tanto. — Blanco dribla a Pons, cede el balón a Puigros y en combinación de zig zag entre estos dos jugadores llegan cerca del marco del «Ciudadela» y Puigros larga un tiro que el portero no ve. Este tanto es objeto de una merecida ovación.

El «Mahón» se hace dueño de la situación y realiza magníficas jugadas. Un remate de Pascual pasa rozando el poste. Avance de Pons y Bagur intercepta la intentona. Marqués se luce al desviar a corner un colocado choot de Blanco. Dos corners contra el «Ciudadela» sin resultado y con una arrancada de los visitantes termina el encuentro. «Ciudadela F. C.» 0. «Mahón F. C.» 4.

Los equipos, árbitro y público. — Los jugadores del «Mahón» rayaron todos a gran altura sin hacer distinciones. Todas las líneas jugaron muy bien demostrando gran voluntad y entusiasmo.

En el «Ciudadela» apesar de jugar todos bien, sobresalieron Marqués, sobre todos, Martí, Capó y Serra.

El árbitro como ya hemos dicho muy bien, demostrando imparcialidad.

El público que era numerosísimo se portó admirablemente.

CAMPEONATO DE FUTBOL DE MENORCA 1926-27

CUADRO DE PuntuACIÓN

| EQUIPOS | Partidos Jugados | GOALS | | Puntos |
|-------------------|------------------|---------|-----------|--------|
| | | A favor | En contra | |
| Mahón F. C. | 4 | 10 | 0 | 12 |
| Unión Sportiva | 6 | 1 | 0 | 2 |
| Zamora F. C. | 1 | 0 | 1 | 1 |
| Ciudadela F. C. | 0 | 0 | 2 | 0 |
| C. D. Alayrosense | 1 | 0 | 1 | 1 |
| C. S. España | 2 | 1 | 0 | 2 |

El Campeonato de Cataluña

SERVICIO TELEGRÁFICO

Barcelona 31 a las 24.00.

No se han jugado hoy en Cataluña encuentros de campeonato.

En partidos amistosos se han enfrentado el «R. S. San Sebastián» y el «Barcelona F. C.» venciendo este último por 3 goals a 1.

El «Europa» luchó amistosamente con el «Manresa», batiendo este último a su contrincante por 6 goals a 2.

CORRESPONSAL

RECORD

DEPORTES MECÁNICOS Y ATLÉTICOS — AEROSTACIÓN — ALPINISMO — CAZA — HIPISMO — PATINACIÓN — PESCA — TURISMO — VELA — etc., etc.

El mejor rotativo ilustrado que se publica. Aparece en Madrid los lunes y cuando las circunstancias lo requieren. Véndese en Mahón en la LIBRERÍA DE MANUEL SINTES ROTGER, Plaza del Príncipe, 17.

Imp. de Manuel Sintes Rotger. — Plaza del Príncipe, 17.